



Liebe Eltern, liebe Kinder,

Ein weiterer Unterrichtsblock mit vielen schönen, musikalischen Momenten ist vergangen und ihr dürft nun in die wohlverdienten Osterferien gehen.

Wie im Jahreskalender angegeben, findet in der Musik-Insel in der ersten Ferienwoche wieder ein Ferienprogramm statt. Dieses Programm für 15 Kinder im Grundschulalter läuft in Kooperation mit der „Verlässlichen Ferienbetreuung“ der Stadt Konstanz.

Sprich, die Anmeldung und Gruppeneinteilung läuft auch über die Stadt, mehr siehe auf: <https://www.konstanz.de/kultur+freizeit/ferien/verlaessliche+ferienbetreuung>

In der zweiten Ferienwoche wird in der Musik-Insel dann wieder geputzt, renoviert, und liegengebliebene Büroarbeit nachgeholt.

Und es wird am aktuellen **Musical** gearbeitet, am Freitag vor den Ferien findet auch wieder eine Gemeinschaftsprobe fürs Musical im Urisbergkindergarten statt, siehe Jahreskalender. Und nach den Ferien geht dann die intensive Arbeit am Musical-Projekt los, bitte haltet euch hierzu über euren Unterrichtskanal im Insel-TV und auf der extra Musicalseite: www.Musicalprojekt-Konstanz.de) immer auf Stand!

Weiter läuft nun die Stundenplaneinteilung für das neue Schuljahr ab September an, hierzu könnt ihr euch den Info-Film über die Kursangebote im Insel-TV ansehen und schauen, welcher Kurs ab September der richtige für euch wär: www.Musik-Insel-Tv.de – Kanal 1- Infofilm Kursangebote

Soweit, ich wünsche euch schöne Ostertage und freue mich, euch ab dem 28. April wieder zu sehen, alles Liebe eure Nadja.